

## FISICOS Y FUTUROS

Efraín H. Mariano / Mauro Á. Montero

# Contempla Moody's bajar grado a la deuda de EU; el oro festeja



Tras una fuerte sacudida inicial y en medio de una masiva liquidación de contratos, las cotizaciones de los metales preciosos se recuperaron y cerraron en terreno positivo, después de que la agencia Moody's Investors Service dejara entrever que Estados Unidos podría enfrentar una degradación en la calificación de su crédito este año.

El contrato del oro para entrega en junio, que se recuperó de un mínimo intradía de mil 336.30 dólares —su menor pizarra desde el 18 de abril—, quedó en mil 384 dólares, con una

ganancia de 1.4 por ciento. Es importante señalar que el metal dorado llevaba siete sesiones a la baja, su peor racha desde marzo de 2009.

El 8 de agosto de 2011, el convenio más activo del oro se disparó 3.7 por ciento, después de que Standard & Poor's recortara en ese mes la calificación de crédito de Estados Unidos.

“La advertencia de Moody's hizo que los inversionistas regresaran a los metales preciosos”, confirmó Dave Lutz, corredor de Stifel Nicolaus & Company en Baltimore.

En el mismo mercado el contrato de la plata para julio, que se desplomaba 9.4 por ciento a 20.25 dólares la onza —su valor más bajo desde septiembre de 2010—, repuntó con un avance de 1.0 por ciento a 22.582 dólares la onza.

Pese al rebote del lunes, el oro ha perdido 17 por ciento este año, mientras que la plata baja 25 por ciento en la medida en que el dinero va de los metales preciosos hacia las acciones y el dólar, en medio de una mejoría del panorama para las economías del mundo.